
Ieri a Francoforte il presidente di Confindustria, 
Vincenzo Boccia, ha partecipato alla cerimonia di 
fine mandato di Mario Draghi. "Grazie da tutto il 
sistema Confindustria - il commento di Boccia af-
fidato ai nostri social - per come ha saputo rap-
presentare e interpretare il ruolo di un'istituzione 
cruciale come la BCE in questi anni difficili". Quel-
la di ieri è stata una giornata di grandi celebrazio-
ni, presso la sede della Bce, per salutare l'uomo 
che ha guidato l'istituzione negli anni tempestosi 
della crisi mondiale e dell'attacco all'euro: oltre 
alla stessa Lagarde, hanno preso la parola la can-
celliera tedesca Angela Merkel, il capo di Stato 
francese Emmanuel Macron e il presidente della 
Repubblica Sergio Mattarella. "È davanti agli oc-
chi di tutti che ora è il momento di più Europa, 
non meno. Noi europei dobbiamo prendere il no-
stro destino nelle nostre mani" ha detto Draghi. 
"Dobbiamo, tutti, avere coraggio. Non credo - ha 
detto Mattarella - sia stato facile per il presidente 
Draghi, nel pieno della crisi, affermare: "whatever 
it takes". Tutto ciò che è necessario, finché è ne-
cessario, per il bene dell'Europa e delle genera-
zioni future. È quel che dobbiamo tutti assoluta-
mente fare, per completare il "cantiere europeo" 
e rendere la Ue un attore globale".

Il giornale di Confindustria
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Anima lancia oggi per il settore
il Manifesto della Meccanica

"Il nostro territorio deve imparare a unire le forze 
per decollare, come testimoniano i dati export 
del 2017". Così la vicepresidente per l'Internazio-
nalizzazione, Licia Mattioli, oggi alla Stampa.

Mattioli alla Stampa Torino: 
Fare rete aumenta l'export

Sole, Gemme: Rifiuti industriali,
Tari punitiva per le imprese

"Migliaia di euro pagati senza ritorni in termini di 
servizio nè correlazione con il quantitativo. La Tari 
in questi casi è considerata ingiustificata dalle im-
prese".  Così Claudio Gemme oggi al Sole24Ore.

“La vera forza di Connext è di offrire alle imprese un 
osservatorio privilegiato dei terreni sui quali si gio-
cherà la competizione di domani e su questi orienta-
re il business. Essere presenti come espositori dà la 
possibilità unica di portare a casa risultati concreti”. 
É partita la campagna per le iscrizioni delle aziende e 
con queste parole Antonella Mansi, vicepresidente 
per l'Organizzazione di Confindustria, ha presentato 
la seconda edizione di Connext che si terrà a Milano 
il 27 e 28 febbraio. L'evento vuole confermare il suc-
cesso dello scorso anno con 7000 ingressi registrati, 
2500 B2B e 450 aziende espositrici.

Oggi a Bari la “Giornata Nazionale per la lotta alla 
contraffazione”. “Un evento – ha detto la vicepre-
sidente di Confindustria, Lisa Ferrarini – che vuo-
le coinvolgere in questa battaglia le nuove gene-
razioni”. “C’è scarsa consapevolezza delle implica-
zioni sociali del reato”, ha fatto eco Paolo Bastia-
nello, presidente del gruppo tecnico Made In.

Ferrarini e Bastianello a Bari 
per la lotta alla contraffazione

In corso a Milano, alla presenza del presidente di 
Confindustria, Boccia, l'assemblea di Anima. Per 
chiedere nuovo slancio al settore, l'associazione 
ha presentato al governo il Manifesto della Mec-
canica con richieste mirate su energia, export, 
made in Italy, ambiente, infrastrutture e trasporti.

Ieri a Francoforte l'evento di fine mandato con i discorsi di Mattarella, Macron, Merkel e Lagarde


